



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL-BAYNES

16 Pièces

386 m²

Réf. NdB1042

1 357 000 €

Saumur

Maison à vendre (49400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un emplacement privilégié au cœur du centre historique de Saumur, cette prestigieuse demeure néoclassique de 1799 est construite en tuffeau, pierre caractéristique de la région, et conserve tout les éléments d'époque, notamment des cheminées en marbre, un élégant escalier en chêne, de hauts plafonds et des pièces de réception symétriques aux proportions harmonieuses. D'une superficie d'environ 375 mètres carrés, la résidence s'articule autour d'un hall d'entrée majestueux et comprend une bibliothèque, un grand salon, une salle à manger, un salon de musique ou boudoir, une cuisine, ...

Occupying a privileged position in the historic centre of Saumur, this distinguished neoclassical mansion was built around 1799 in the region's characteristic tuffeau stone and retains a wealth of period features, including marble fireplaces, an elegant oak staircase, generous ceiling heights and beautifully proportioned, symmetrical reception rooms. Extending to approximately 375 sq m, the residence is arranged around an elegant entrance hall and comprises a library, grand salon, dining room, music room or boudoir, kitchen, separate offices, television room, laundry room, two cellars, seven ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

